

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 14 de Julio de 2015.

Berriztu invita a los jóvenes a colaborar en una limpieza del río Bidasoa

-

- M.A.I.
- IRUN

14 julio 2015 01:18

El próximo 22 de julio, miércoles, la zona de islas y del embarcadero del río Bidasoa será el escenario de una actividad que prepara Berriztu. Esta asociación sin ánimo de lucro gestiona el servicio de medidas de medio abierto de Gipuzkoa, trabajando con familias y jóvenes que necesitan ayuda para la integración social. El miércoles 22 realizarán una limpieza del río Bidasoa junto con la asociación Surfrider, dedicada a la protección y valoración sostenible del medio ambiente litoral. Con la colaboración del área municipal de Juventud, Berriztu invita a participar en esta actividad a todos los jóvenes. Las inscripciones, hasta este viernes 17, a través de la IGazte, en la calle Fueros; en el 943 50 54 44 o en igazte@irun.org.

La limpieza durará unas cuatro horas, por la mañana, en la zona del embarcadero y las islas próximas. Consistirá básicamente en recoger objetos que hayan caído al agua y puedan estar contaminando el río. Para ello, Berriztu cuenta también con la colaboración de Santiagotarrak, que cede sus instalaciones y material como algunas piraguas para llevar a cabo esta actividad.